DOMÉRAT

Trois nouveaux donneurs de sang



DON. Plusieurs collectes sont organisées pendant l'année au centre municipal Albert-Poncet.

L'Association pour le don du sang bénévole a organisé sa collecte, mardi dernier, dans les premières heures de la matinée.

Cinquante-quatre donneurs se sont déplacés et quarante-huit ont été prélevés, dont trois nouveaux. Huit poches de plasma ont été collectées sur les quarante-huit dons. L'établissement français du sang rappelle que les hommes peuvent donner du sang au total six fois par an et les femmes quatre fois.

La prochaine collecte aura lieu mardi 17 novembre, de 16 heures à 18 h 30, au centre municipal Albert-Poncet.